

Pas de “Business As Usual” avec Israël

25.01.2015

Categories: Boycott consommateur



80 dessinateurs du monde entier exortent le Festival internationale de la bande dessinée d'Angoulême de rompre tout relation avec la société Sodastream tout comme à tous les festivals, conventions et célébration de la bande dessinée et de l'art de la caricature auxquels ils participent, de rejeter tout partenariat, financement ou coopération avec une société israélienne ou une institution qui ne favorise pas explicitement la liberté et la justice pour les Palestiniens, ainsi que l'égalité des droits et l'égalité entre les israéliens Juifs et Palestiniens, en particulier le gouvernement israélien et ses consulats, tant qu'Israël continuera à dénier aux Palestiniens leurs droits.

Lire [l'appel trilingue](#) anglais, français et arabe.